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BENSAHA SIGNE
SON RETOUR ! 
ARFI OUT 21 JOURS 

JSK 1 -
CSC 0

QUALIFICATION DE BENGUIT AU RAJA !

LE MOULOUDIA DIT 
NON ! NON ! NON ! NON ! NON ! NON ! 
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CHAREF, LE RETOUR ! 
BENOUAHI : «MERCI AUX SUPPORTERS, AUX JOUEURS POUR LEUR SOUTIEN»

USMA

TAHAR : «JE
VEUX FAIRE
MIEUX QUE
LA SAISON
ÉCOULÉE» 
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JSK 1 – CSC 0 

UNE VICTOIRE ET DES
SATISFACTIONS !

En Tunisie depuis quelques jours,
la JSK poursuit la préparation dans
les meilleures conditions. En effet,
tout a été mis à la disposition des
joueurs pour qu’ils ne manquent de
rien et puissent préparer la nouvelle
saison dans les meilleures condi-
tions. Deux jours seulement après
leur arrivée, les Kabyles ont joué
leur premier match contre la mo-
deste équipe d’Etoile Aïn Draham.
Une simple formalité pour les co-
équipiers de Nezla qui se sont im-
posés sur le score de huit buts à
zéro. Deux jours plus tard, la JSK a
affronté l’équipe d’Al Arabi. Un ad-
versaire plus avancé dans la prépa-
ration, ce qui lui a permis d’ailleurs
s’imposer sur le score de deux buts
à un. Sans répit, le coach José Riga,
a programmé le lendemain soir,
une troisième rencontre amicale
contre le CS Constantine. Une par-
tie avec une très grande intensité,
qui a été riche en renseignement
pour le coach Belge, qu a tiré de
bonnes informations notamment
sur les qualités de ses joueurs. Une
victoire maigre et importante pour
le moral grâce à Bensaha, qui re-
vient d’une longue blessure. Une
prestation fortement saluée par les
supporters lesquels ont suivi la ren-
contre en direct sur la page officielle
du club. Et comme le stage ne pren-

dra fin que le 9 août prochain, la
JSK devrait jouer au moins deux
autres rencontres, ce qui devrait au
coach de dégager l’équipe type.

Le onze type se dessine
Apparemment, trois rencontres

amicales ont été pratiquement suffi-
sante pour le coach Kabyle d’avoir
une idée plus au moins précise sur
l’équipe type. En, effet, le Belge qui
a aligné quatre équipes différentes
en trois matchs, a déjà en tête
l’équipe type à un joueur près. La
concurrence bat son plein, elle est
désormais très rude.

Bensaha rejoue et marque 
En fin de saison, l’attaquant Billel

Bensaha allait être libéré pour
n’avoir pas donné satisfaction. Au-
teur de plusieurs participations,
l’ancien joueur de l’Espérance n’a
réussi à inscrire le moindre but. Du
coup, le président Yarichène avait
décidé de le libérer avant de chan-
ger d’air en souhaitant lui donner
une dernière chance. Souffrant
d’une blessure à la cuisse qu’il a soi-
gné durant les deux premiers
stages, Bensaha a rejoué contre le
CSC et il a été crédité d’un rende-
ment acceptable. Il a même offert la
victoire à son équipe grâce à un joli
but. Une réalisation qui devrait lui

permettre de reprendre confiance et
de viser plus grand.

Séance matinale hier
Au lendemain de la victoire face

au CSC, sans perdre de temps, le
coach a programmé une séance de
récupération tôt le matin. Ce qui a
permis aux joueurs de se sentir très
en forme. 

Piscine et bain glacé au
menu

Pendant que le premier groupe
s’entraînait sur le terrain de l’hôtel,
le deuxième groupe a été pris en
charge par le staff technique et mé-
dical pour une séance de récupéra-
tion à la piscine. Le bain glacé était
aussi au programme. 

Doukha a fêté son
anniversaire hier

Après l’anniversaire de la JSK, du
coach Riga et du président Yari-
chène, le gardien Doukha a soufflé
hier sa 36e bougie. Une petite col-
lation a été organisée en son hon-
neur à l’hôtel.

Équipe alignée : Sidi Salah,
Gatal, Benzaïd, Talah, Senhadji,
Nasri, Benyoucef, Bensaha,
Arfi, Mouaki, Ouattara

Entraîneur : Riga 

Quelques jours
après son arrivée en
Algérie, le coach José
Riga, en s’adressant à
la presse, a déclaré
qu’il avait déjà une
idée sur la JSK notam-
ment les joueurs, lui
qui a tenu à visionner
les trois derniers
matchs de la saison.
270’ étaient plus au
moins suffisantes pour
l’encourager à accepter
l’offre qui lui a été faite.
Et parmi les points po-
sitifs, le coach avait
évoqué la solidité dé-
fensive. La meilleure
défense du champion-
nat a tapé vraiment
dans l’œil du coach le-
quel souhaite garder
ce statut la saison pro-
chaine. Et comme tout
le monde le sait, ce
compartiment a été

renforcé par l’arrivée
de Senhadji. Le
Franco-Algérien qui
débarque de France,
fait déjà parlé de lui.
En deux rencontres, il
a prouvé qu’il peut être
une véritable menace
dans ce comparti-
ment. Avec un gabarit
impressionnant, il
peut vraiment détrô-
ner n’importe quel
joueur et assurer une
place de titulaire dans
le onze de Riga.

Nasri s’illustre
En plus de Senhadji,

qui brille de mille
feux, un autre joueur
pourrait aussi consti-
tuer un véritable dan-
ger. Malgré son jeune
âge, Nasri a laissé
bonne impression et le
coach est très satisfait

de ses qualités. Un vé-
ritable renfort pour
l’effectif qui souhaite
relever tous les défis et
réaliser une grosse sai-
son.

La concurrence
bat son plein 

Avec le recrutement
réalisé et les joueurs
maintenus, la JSK pos-
sède un effectif riche
avec des doublures
pratiquement dans
tous les comparti-
ments. Cela devrait
rassurer énormément
le coach lequel n’aura
aucun souci à se faire
pour composer son
onze et compter sur les
joueurs les plus en
forme à chaque nou-
velle rencontre. 

SENHADJI, LA MURAILLE !

Ce que le coach craignait est ar-
rivé. José Riga qui était content
après le stage d’ESHRA du moment
que le club n’a enregistré qu’un seul
blessé seulement, à savoir Benbe-
labbes. En Tunisie, le staff insistait
souvent sur la récupération pour ne
pas perdre d’autres joueurs mais
malheureusement un autre joueur

vient de déclarer forfait. Il s’agit du
jeune Hodeifda Arfi. Ce dernier a
contracté une blessure à l’épaule et
devrait rester loin des terrains pour
quelques jours. Il ratera donc offi-
ciellement le début de la saison.

Il sera out 21 jours 
Pris en charge par le staff médi-

cal et après avoir été diagnostiqué,
il s’est avéré qu’il souffre d’une bles-
sure à l’épaule qui devrait l’éloigner
des terrains pour 21 jours. Il ne
pourra donc pas revenir avant le
début de la nouvelle saison. Il ratera
aussi le premier match de la ligue
des champions.

IL A CONTRACTÉ UNE BLESSURE À L’ÉPAULE

FIN DE STAGE POUR ARFI

ZERDOUM A EFFECTUÉ 
SA PREMIÈRE SÉANCE
PHYSIQUE 

l l Il y a quelques heures, la
JSK annonçait l’arrivée d’un

nouveau joueur. Il s’agit de l’atta-
quant Redouane Zerdoum en pro-
venance du Club Africain. Ce
dernier qui a effectué sa première
séance en salle de musculation, a
été pris en charge, hier, par le pré-
parateur physique. Il a en effet ef-
fectué sa première séance physique,
ce qui devrait lui permettre de re-
trouver son rythme rapidement afin
de participer aux matchs amicaux
restants. 
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MCA

Sigma

Le meilleur passeur de
l’équipe avec sept of-
frande, Fatah-Allah
Tahar, parle de la nou-
velle saison qui se pro-
file à l’horizon. Malgré
une forte concurrence,
l’ex-Chélifien entend
bien s’affirmer comme
une valeur sûre de
l’équipe algéroise.

Après le retour de Tunisie,
vous êtes toujours soumis à
une très forte charge de tra-
vail sous une chaleur de
plomb ?
Que ce soit en Tunisie ou bien

ici à Aïn Benian, on est là pour
bien bosser. Et je peux vous dire
que tout va pour le mieux. La di-
rection a mis tous les moyens
pour qu’on réalise de l’excellent
boulot. Chacun de nous se donne
à 200% pour répondre aux at-
tentes du coach et son staff. C’est
vrai qu’on souffre avec les fortes
chaleurs. Mais c’est valable pour
toutes les équipes qui se prépa-
rent dans les mêmes conditions
que nous. 

Comment est l’ambiance au
sein du groupe ? 
Sincèrement, il y a vraiment

une très bonne ambiance au sein
de l’équipe. Il n’y a rien à redire.
Tout le monde se connait. Il y a
une très bonne entente entre tous
les joueurs. Le plus important
pour nous, c’est de bien s’armer en
vue du prochain exercice qui s’an-

nonce palpitant. 

Lors du premier stage à Aïn
Draham vous avez signé un
but face à l’équipe de Fernana.
Un match remporté sur le
score fleuve de douze à zéro ?
Cela prouve surtout que tout le

monde est concerné. Chacun se
donne à fond car les places seront
chères. C’est bien pour moi de
marquer. C’est ce qui m’a manqué
la saison dernière. 

Vous avez été le meilleur pas-
seur de l’équipe avec sept of-
frandes. On imagine que vous
avez envie de faire mieux ? 
Mais on est des compétiteurs.

Chacun veut améliorer ses statis-
tiques. Il est évident que je veux
faire mieux que les sept passes dé-
cisives. Je dois être aussi plus effi-
cace dans la surface de vérité. Il
faut faire preuve de justesse dans
l’ultime geste.      

Comment se déroule le bou-
lot sous la houlette de Hadzi-
begic ?
Il communique beaucoup avec

nous que ce soit sur le terrain ou
bien en dehors. Il veut que tout se
déroule à la perfection. Il est très
à cheval sur le discipline de
groupe. Logique car on sait que
toute réussite ne pourra se faire
sans une discipline. Il faut que
chacun de nous aide le coach
dans sa mission car on veut tous
réussir une très grande saison. 

Face au recrutement qui a été
fait par la direction, les spé-

cialistes hissent le Mouloudia
parmi les grands favoris pour
subtiliser le titre du CRB ? 
Cela ne sert à rien d’être le

grand favori. Le football se joue
sur le terrain. C’est vrai qu’on pos-
sède un effectif de qualité. Mais
sans le travail et l’abnégation, on
n’ira pas loin. Il faut que chacun
de nous mettre le paquet pour
être au top lors de la reprise du
championnat surtout qu’on aura
la JSS au menu à Béchar. 

Vous ne ressentez pas déjà
une pression exercée par les
fans ? 
Lorsqu’on évolue dans un très

grand club comme le Mouloudia,
il faut s’attendre à subir une pres-
sion car les fans attendent beau-
coup de nous. Mais je sais que
tous ensemble, on pourra déjouer
tous les pronostics. Ce sera à nous
les joueurs de mettre les bons in-
grédients pour terminer sur la
plus haute marche du podium.
C’est notre objectif et celui des di-
rigeants et les supporters. 

Vous allez devoir vous pro-
duire à Rouiba. Est-ce que
cette situation est handica-
pante pour votre équipe ? 
C’est vrai qu’on préfère de loin

le 5-Juillet. Personnellement, je
me sens bien au 5-Juillet.   Mais
bon, il faut qu’on s’adapte. Le
stade de Rouiba a été rénové. C’est
enceinte dotée d’une très bonne
pelouse en gazon naturel.

Vous serez sous pression car il
va falloir s’arracher pour vous

faire une place face à la très
forte concurrence ? 
Je sais qu’il y aura une forte

concurrence. C’était aussi le cas la
saison dernière. C’est logique
lorsqu’on évolue dans un très
grand club comme le Mouloudia
d’Alger. Mais ce qui compte, c’est
qu’on soit performant dans l’inté-
rêt du Mouloudia. Maintenant,
celui qui sera le plus en forme
jouera tout simplement.  Cela ne
me fait pas peur. Il est certain que
je vais tout mettre en œuvre afin
de gagner la confiance du coach.
Hadzibegic nous a dit qu’il allait
donner la chance à tout le monde
et que les plus performants seront
alignés. Alors lorsque j’aurai ma
chance, je dois la saisir tout sim-
plement. Je dois tout mettre en
œuvre car il y a une place en sé-
lection nationale des locaux que
je dois défendre.   

On vous laisse le soin de
conclure ?
Je demande aux supporters de

nous soutenir. Ce ne sera pas sim-
ple car on hérite d’un calendrier
difficile avec un déplacement pé-
rilleux à Béchar lors du match
inaugural. Il faut qu’on soit très
vite dans le bon tempo car la
concurrence est rude. On va se
battre avec les tripes pour rendre
heureux les supporters. Nous
avons une très belle équipe qui est
capable de répondre à toutes les
attentes.

Entretien réalisé par T. Che 

TAHAR : «JE VEUX FAIRE MIEUX
QUE LES SEPT PASSES DÉCISIVES

DE LA SAISON ÉCOULÉE» 

Abderaouf Benguit
continue de faire l’ac-
tualité au Mouloudia

en défiant la chronique
après avoir filer du

côté de Casablanca où
il a signé au Raja un
contrat de deux ans

alors que son contrat
au MCA est toujours

en cours de validité et
ce, jusqu’en juin 2023.
Outrée et scandalisée,

la direction des Vert et
Rouge n’a pas tardé à

réagir en envoyant un
courrier officiel à la fé-
dération algérienne de
football (FAF) où elle
s’oppose fermement à
la signature du joueur

au Raja de Casablanca. Selon les diri-
geants du MCA, le bureau fédéral,
après avoir examiné la requête des
Mouloudéens, aurait accepté de ne
pas donner suite à la demande du

club rajaoui pour délivrer la lettre de
sortie de Benguit. En même temps, le
Mouloudia ne répondra pas au TMS

pour valider ce transfert. Ainsi, la di-
rection du MCA espère pouvoir blo-

quer Abderaouf Benguit qui, selon
elle, est parti sans aviser quiconque.

Une histoire de clause
De son côté, Benguit est tranquille.

Comme il l’a expliqué récemment, il

a une clause dans son
contrat qui le donne
libre de tout engage-

ment en cas d’une
offre d’un club étran-

ger, ce qui est le cas
aujourd’hui. La direc-

tion du MCA ex-
plique de son côté

que ladite clause sti-
pule que dans ce cas,
le joueur devrait in-

former son em-
ployeur de l’offre et

de sa décision de par-
tir deux semaines à

l’avance tout en décli-
nant l’identité du

club dans lequel il
envisage de signer, ce
que le joueur n’aurait

pas fait. Mais dans ces dernières dé-
clarations, Abderaouf Benguit a fait

savoir qu’il avait cherché à voir le
président Hadj Redjem à deux re-

prises et que ce dernier a refusé de le
recevoir. Et puis, franchement, si la

direction du Raja avait constaté une
quelconque irrégularité dans le

contrat du joueur elle ne se serait pas
engagée avec lui. En tout cas, le Mou-

loudia va employer tous les moyens
légaux pour s’opposer à la signature

de Benguit au Raja, y compris une
plainte contre le Raja de Casablanca

au niveau de la FIFA
A. A.

Mbaoma attendu dimanche
Après avoir raté le stage de Aïn Draham, la fameux Vic-

tor Mbaoma risque de rater également le stage de Turquie
et donc, toute la préparation de l’intersaison. Car le Nigé-
rian n’est toujours pas venu alors que l’équipe s’envolera au-
jourd’hui samedi pour son second stage. Les dirigeants du
MCA espèrent toutefois, que Mbaoma puisse venir demain
dimanche avant qu’il puisse rejoindre le groupe en Turquie
au cours de la semaine. 

La délégation s’envolera aujourd’hui vers la
Turquie 

C’est donc aujourd’hui que la délégation mouloudéenne
a rendez-vous vers les coups de 15h à l’aéroport Houari
Boumdienne. En effet, les partenaires de Chaâl s’envoleront
cet après-midi vers la Turquie pour le déroulement du se-
cond regroupe qui va s’étaler jusqu’au 18 de ce mois dans
une bourgade qui se trouve à 65 km de la capitale Istanbul.
Alors que Hakim Hadj Redjem et Djamel Merbout ne se-
ront pas du voyage avec l’équipe, c’est Yadel qui sera le chef
de la délégation. Deux joueurs ne seront pas du voyage avec
le groupe. Il s’agit de Boukambouche et Benyahia qui doi-
vent quitter le club, l’un sous forme d’un prêt et l’autre en
quittant définitivement son club formateur. 

Le club monte au créneau pour défendre
Mellala

Auteur d’une Coupe arabe de haute facture, Oussama
Mellala va se trouver lors des quarts de finale contre
l’Egypte avec deux bourdes qui coûteront l’élimination à la
sélection nationales des U-20. Très critiqué pour sa presta-
tion sur les réseaux sociaux, la direction du Mouloudia est
montée au créneau pour défendre son jeune gardien de but.
Estimant qu’il a du talent, le Mouloudia réaffirme que Mel-
lala représente l’avenir du club de l’EN. Pour les spécialistes,
Mellala est très fort sur sa ligne de but mais accuse un gros
déficit au niveau de la taille qui lui a été fatal sur les corners
et les balles arrêtées.  

T. Che 

Aziz Benabdi signe 3 ans et devient la
13e recrue du club

C’était dans l’air du temps avec la signature du
milieu de terrain de Hassania d’Agadir, Aziz Be-
nabdi. L’ancien joueur de la JSK vient de s’engager
pour 3 ans avec les Vert et Rouge. Benabdi de-
vient alors la 13e recrue du Doyen durant cet été.
Benabdi a passé avec succès la traditionnelle vi-
site médicale avant d’entamer le boulot avec ses
nouveaux partenaires. Rappelons que Benabdi
avait fait ses classes au Mouloudia d’Alger avant
de revenir à la maison. 

Benabdi : «Je reviens à la maison
avec l’envie de gagner un trophée» 

La dernière recrue mouloudéenne s’est expri-
mée furtivement à propos de son retour à la mai-
son. «Je suis hyper heureux de revenir au
Mouloudia, mon club de cœur. Je reviens à la
maison avec l’envie de gagner un trophée et ren-
dre heureux les supporters», a lancé l’ex-Kou-
béen. 

Farid El Melali réfute tout transfert au
MCA  

Portant actuellement le maillot de SC Angers,
Farid El Melali s’est exprimé sur son compte ins-
tagram. Le joueur a fait savoir que l’information
qui circule sur le net concernant son transfert au
MCA est infondée et dépourvue de vérité. «Les
rumeurs concernant mon départ au Mouloudia
sont infondées. Je suis toujours sous contrat avec
le SCO d’Angers», a posté sur son compte officiel. 

Zaïdi rejoint Khenchela  
Dès qu’il a quitté le MCA, Hamza Zaidi a

trouvé preneur. L’attaquant vient de s’engager avec
le nouveau promu, l’USM Khenchela qui compte
sur des éléments chevronnés comme Zaïdi pour
assurer le maintien.  

T. Che 

LE MOULOUDIA S’OPPOSE À LA 
QUALIFICATION DE BENGUIT AU RAJA
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Les dirigeants de l’USM Alger
n’ont pas mis beaucoup de temps
pour trouver un successeur à Jamil
Benouahi puisque c’est au lende-
main du limogeage du Marocain
qu’un nouvel entraineur a été
nommé à la tête de la barre tech-
nique et c’est de Boualem Charef
qu’il s’agit. Alors qu’Abdelkader
Amrani et Kheïreddine Madoui
semblaient être les mieux placés
pour occuper ce poste, c’est finale-
ment l’ancien DTS des jeunes ca-
tégories du CRB qui a été choisi
pour accomplir cette mission, celle
de diriger les Rouge et Noir lors de
l’exercice 2022-2023. Le contact
noué, celui qui coaché par le passé
l’USMH, le MCA ou encore
l’ASMO, l’USMBA, l’ESS ainsi que
d’autres grands clubs a déjà eu
deux passages chez les Usmistes.
Le premier a été en tant qu’adjoint,
ce fut entre 1990 et 1993 tandis
que le second en 2003 lors de la-
quelle il a décroché le doublé
Coupe-Championnat. Cette fois-
ci, il revient avec de nouvelles am-
bitions et tentera de bâtir une
équipe capable de lutter sur les trois
fronts. Une mission qui s’annonce
compliquée mais qui ne semble pas
faire peur au technicien âgé de 64
ans.

Il s’est brièvement entre-
tenu avec les joueurs
jeudi

Boualem Charef a fait un saut au
stade Omar-Hamadi jeudi. Il a en
profité de son passage pour saluer
les joueurs ainsi que les autres em-
ployés du club puis il leur a donné
rendez-vous pour ce samedi. Après
plusieurs années passées au CR Be-

louizdad, le nouvel entraineur des
Rouge et Noir retrouvera la Ligue 1
Mobilis dès la fin du mois et compte
faire tout son possible pour que son
retour sur le banc de touche se dé-
roule dans les meilleures conditions
possibles. Connu pour être un
coach avec un caractère spécial, il
débutera donc cette nouvelle ère
aujourd’hui. Les partenaires de Zi-
nedine Belaïd, quant à eux, doivent
s’attendre à suer à vingt jours de
leur première sortie officielle. Une
sortie qui aura lieu à Alger lorsqu’ils
recevront le MC El-Bayadh, l’un des
nouveaux promus. Une sortie que
Boualem Charef voudra bien évide-

ment débuté par une victoire avant
de lancer de la meilleure des ma-
nières cette nouvelle aventure.

Il débutera sa mission au-
jourd’hui

Chez les Rouge et Noir, le staff de
Boualem Charef, dont le contrat a
été signé avant-hier, sera composé
de Mustapha Amellal en tant que
premier assistant, Moufdi Cher-
doud occupera le poste de second
adjoint et préparateur physique
alors que Mohamed Haniched en-
trainera les gardiens de but. Sofiane
Benkhelifa, quant à lui, qui n’a pas
sanctionné comme fut le cas pour

Benouahi, Boudjenane et
Gaouaoui, fera partie de celui de
l’équipe réserve. Il faut souligner
que la venue de Boualem Charef a
bien évidement divisé les fans
puisque certains ont campé sur leur
position et ont affirmé que son pré-
décesseur faisait un excellent bou-
lot tandis que d’autres ont affirmé
que la décision prise a été la bonne
car il dispose du bagage nécessaire
pour faire progresser les joueurs et
rendre le groupe encore meilleur
lors des prochains mois.

Adel C

Hier repos
Après la fin de la séance d’entrai-

nement du jeudi matin, les joueurs
de l’USMA ont eu droit à un jour
de repos. Une telle nouvelle les a

réjouis bien évidemment
puisqu’elle leur a permis de récu-
pérer leurs forces. Si tout se pas-

sera comme prévu, c’est
aujourd’hui donc que le groupe se

complétera à nouveau et c’est au
stade Omar-Hamadi que les co-

équipiers de Meziane se retrouve-
ront. Tous les éléments

opérationnels sont concernés par
la reprise des entrainements et

sont appelés donc à se présenter à
Bologhine en fin de journée. Ils

enchaineront par la suite avec
deux autres séances en début de

semaine avant de se rendre en Tu-
nisie ou aura lieu le troisième stage

de préparation estival après les
deux effectués à Alger le mois

passé.

Benouahi : «Merci aux
supporters, aux joueurs, à
Boudjenane et Gaouaoui»

Traduit en conseil de discipline,
Jamil Benouahi a payé cher son
conflit avec la direction puisque
les responsables du club ont dé-

cidé de mettre fin à sa mission et
c’est le mercredi que cette décision
a été officialisée. Quelques heures

plus tard, le coach marocain a
adressé un message dans lequel il a

tenu à remercier les supporters
pour le soutien sans faille qui lui

ont apporté tout au long de la pé-
riode qu’il a passé à la tête du staff
technique. Ce n’est pas tout, celui

qui a été le grand artisan du retour
en force des Usmistes en fin de sai-

son a tenu à rendre hommage
aussi à ceux qui l’ont accompagné

dans cette aventure et c’est des
joueurs, de Kamel Boudjenane et

Lounès Gaouaoui qu’il s’agit. Sans
surprise, celui qui est arrivé à

l’USMA en tant qu’assistant et tra-
ducteur pour le Serbe Zlatko

Krmpotić a fini par gagner le res-
pecter de tout le monde du côté de
Bologhine. C’est donc la tête haute
qu’il a quitté la capitale pour ren-

trer chez lui tout en affirmant qu’il
continuera de faire partie de la fa-

mille unioniste.
A. C.

CHAREF SUCCÈDE
À BENOUAHI

En fin de compte, les
Rouge et Noir effectue-
ront bel et bien un stage
à l’étranger même si
celui qui devrait se tenir
à Antalya en Turquie a
été annulé pour des rai-
sons que tout le monde
connait désormais.
Selon les informations
dont nous disposons,
les membres de la délé-
gation quitteront la ca-
pitale ce mardi pour se
rendre en Tunisie ou
plusieurs équipes algé-
riennes s’y trouvent déjà
depuis plusieurs jours
afin de préparer à leur
tour la nouvelle saison.
Ce déplacement se fera
par avion et c’est donc
en milieu de la semaine
que les Usmistes pren-
dront un vol pour l’aé-
roport international de

Tunis puis poursuivront
leur trajet jusqu’à leur
lieu d’hébergement.
Rappelons que la der-
nière fois que les Algé-
rois se sont rendus chez
nos voisins de l’est a été
en 2019. À cette
époque-là, c’est Billel
Dziri qui était aux com-
mandes.

Le stage aura lieu
à Gammarth

Jusqu’au moment où
nous mettons sous
presse, la direction n’a
rien communiquée et
montre fidèle à ses habi-
tudes mais selon les in-
formations dont nous
disposons, ce regroupe-
ment devra avoir lieu
dans la banlieue de la
capitale tunisienne à sa-

voir Gammarth, un en-
droit que les Rouge et
Noir connaissent très
bien puisqu’ils se sont
longtemps préparés
dans cette région
lorsque les Haddad
étaient à la tête du club.
Durant ce stage, plu-
sieurs rencontres ami-
cales auront lieux. Les
Usmistes affronteront
des équipes locales mais
aussi algériennes d’après
ce que nous avons pu
apprendre.

Il durera dix
jours 

Boualem Charef et
ses joueurs passeront
dix jours à Gammarth.
Ils ne seront retour au
pays qu’une dizaine de
jours avant de la reprise

de la compétition offi-
cielle. En Tunisie, les
Rouge et Noir enchai-
neront les séances de
travail et verront certai-
nement la charge aug-
menté une nouvelle
fois. Ce regroupement
sera une occasion pour
les membres du staff
technique de relancer la
concurrence et c’est ce
qui ne fera que de ren-
dre les places dans le
onze encore plus cher
au grand bonheur du
coach. Ce dernier ali-
gnera bien sur ceux qui
seront au top de leur
forme et donneront une
entière satisfaction.

A. C

USMA-JSS, aujourd’hui en
amical

C’est aujourd’hui que les Rouge et Noir dispute-
ront leur seconde rencontre amicale depuis qu’ils

ont entamé la préparation pour la nouvelle saison.
Après l’Equipe nationale U23 qu’ils ont affronté

sur l’un des terrains du Centre Technique Natio-
nal de la FAF à Sidi Moussa, ils donneront la ré-

plique cette fois ci à la JS Saoura et c’est sur la
pelouse du stade Omar-Hamadi que ce match se

déroulera, un match dont le coup d’envoi sera
donné à 18h. Ce test s’annonce d’une grande im-

portant pour les Usmistes du moment où il sera le
premier depuis que Boualem Charef a été nommé

à la tête de la barre technique. Les joueurs n’au-
ront pas le droit de passer à côté de la plaque et

tous voudront certainement impressionner le suc-
cesseur de Jamil Benouahi. Face à une formation
qui s’est forgée la réputation d’être accrocheuse et

qui a terminé l’exercice sortant devant eux au clas-
sement, les coéquipiers de Messala Merbah vise-

ront aussi à décrocher leur second succès pour
garder le moral au beau fixe. Pour cette rencontre,

seuls Mohamed Lamine Zemmamouche et Ab-
derraouf Othmani, blessés, ne seront pas concer-
nés. Retenu dans le groupe de Noureddine Ould

Ali pour prendre part des Jeux Islamiques à Konya
en Turquie, Mohamed Aït El Hadj ne réintégrera
me groupe qu’une fois cette manifestation termi-

née. 
A. C.

Et si l’USMA 
recevait à Bolo-

ghine à huis 
clos ?

Alors que l’option
Rouiba a été étudiée et

même envisagé, nous
avons appris ces der-
nières heures que la

donne a changé. Désor-
mais, les dirigeants,

conscients qu’ils ne font
pas l’unanimité et qu’ils
seront sévèrement criti-
qués par les supporters,

pensent à faire ce qu’il
faut pour que leur équipe

continue de recevoir ses
adversaires au stade

Omar-Hamadi à huis
clos. Une telle option

leur évitera la colère des
fans et leur assurera la

tranquillité. Jusqu’au mo-
ment où nous mettons
sous presse, rien n’a été

officialisé mais cette op-
tion a bel et bien été dé-

battue par les
responsables actuels. Af-

faire à suivre…

LES ROUGE ET NOIR DÈS
CE MARDI EN TUNISIE
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C’était dans l’air, c’est mainte-
nant chose faite : Miloud Rebiai
est bel et bien un joueur du
Chabab de Belouizdad.
Quelques jours seulement après
avoir résilié son contrat avec le
Mouloudia d’Alger, Miloud Re-
biai a officialisé son engagement
en faveur du triple champion
d’Algérie. Les négociations ont
rapidement abouti à un accord
entre les deux parties pour un
contrat de deux ans. L’annonce
a été faite jeudi dernier sur la
plage officielle du club. Miloud
Rebiai devient donc la dixième
recrue du Chabab de Belouiz-
dad cet été après Guendouz,
Bouguerra, Laouafi, Haddad,
Bouloudène, Hamidi, Saâdi,
Wamba et Boussouf. 
Retrouver le niveau

Miloud Rebiai reste sur une
saison plutôt encourageante du
côté du Mouloudia d’Alger.
Néanmoins, ayant eu quelques
pépins physiques la saison der-
nière, Rebiai n’a pas terminé la
saison dernière au niveau qu’on
lui connait. A 28 ans, le nou-
veau milieu de terrain du Cha-
bab de Belouizdad se retrouve
dans un tournant décisif de sa
carrière. En rejoignant le triple
champion d’Algérie en titre, c’est
un pas en avant que fait l’ancien
de l’ESS et du MCA.  Pour pou-
voir s’imposer au sein de l’effec-
tif Belouizdad, et justifier la
confiance du staff technique,
Miloud Rebiai doit retrouver au
plus vite son meilleur niveau.
En concurrence avec
Mrezigue

Bien que la saison vienne tout
juste de commencer et que le
championnat n’ait pas encore
commencé, l’effectif belouizdadi
dispose déjà d’une hiérarchie,
certes pas fixe, dans tous postes.
Certains cadres semblent diffi-
cilement détrônables. On parle
notamment de Bouchar, Ked-
dad, Draoui ou encore Mre-
zigue. Ces joueurs qui
représentent la colonne verté-
brale de l’équipe feront très cer-
tainement partie des joueurs
sur qui misera El Kouki pour
construire son équipe type.
Pour Miloud Rebiai, la mission
ne s’annonce donc pas facile, lui
qui va se retrouver en concur-
rence directe avec Houssem
Mrezigue qui a su se rendre in-
dispensable ces dernières sai-
sons.

Islam Tazibt

La toute dernière recrue
du Chabab de Belouizdad
s’est exprimé sur la page Fa-
cebook du club. Il a notam-
ment évoqué les raisons qui
l’ont poussé à choisir le CRB
alors qu’il disposait de plu-
sieurs offres ou encore ses
objectifs avec le club le plus
performant en Algérie ces
dernières saisons. « Vous
savez, le triple champion
d’Algérie ne se refuse pas. Les
négociations ont très rapide-
ment abouti à un accord
entre les deux parties. Le
CRB est un club qui ne se re-
fuse pas », a-t-il lâché.
« Un honneur de
porter les couleurs
d’un autre grand
club »

Toujours concernant son
choix d’opter pour le Chabab
de Belouizdad, l’ancien du
Mouloudia d’Alger a ajouté :
« C’est un honneur pour moi
de porter les couleurs d’un
aussi grand club. J’ai déjà un
vécu sur les terrains de foot-
ball et je sais qu’avec le Cha-
bab de Belouizdad, je vais
connaitre des sensations très
fortes. Le club a la culture
des titres. Ce n’est pas un ha-
sard s’il reste sur trois consé-
crations en championnat sur
les trois dernières saisons.
Cette domination est le fruit
d’un travail de fond. »
« Je sais que les exi-
gences sont trop éle-
vées »

Interrogé sur sujet des at-
tentes de la direction, du staff
technique ou encore celles
des supporters, Miloud Rebiai a répondu : « A
Belouizdad, les exigences sont trop élevées. La
preuve : le club continue à gagner d’année en
année. On a encore soif de victoire et de consé-
cration. C’est la marque des grands clubs. Je suis
très impatient de commencer les entrainements.
Les attentes ne m’effrayent pas. Bien au contraire,
si j’ai rejoint le CRB, c’est parce que les objectifs
sont d’aller chercher des titres. »
« La concurrence ne m’effraie pas »

Au sujet de la concurrence et notamment de
la présence de Houssem Mrezigue, le maitre à
jouer de cette équipe, l’ancien récupérateur du
MCA a lâché : « Le CRB a un effectif à la hauteur
de ses objectifs. Dans chaque poste, il y a deux
ou trois potentiels titulaires. Ce qui fait que la

concurrence est très rude. C’est une chose béné-
fique pour le club et pour les joueurs. On va tous
progresser individuellement et faire progresser
le niveau collectif de l’équipe. »
« On visera très haut en ligue des
champions »

Pour ce qui est des objectifs de Miloud Rebiai
sous les couleurs du Chabab de Belouizdad, le
concerné a annoncé : « Le Chabab de Belouiz-
dad domine le championnat depuis trois saisons.
On essayera cette saison encore d’aller chercher
la première place au terme de la saison. Ce ne
sera pas facile mais on a les moyens de le faire.
Cela dit, je pense que le rêve de tout le club est
d’aller chercher une consécration en ligue des
champions. C’est plus facile à dire qu’à faire mais

on donnera tout pour y arriver. »
« Tout donner pour rendre fiers nos
supporters »

Pour conclure, il a adressé un message aux
supporters belouizdadis : « L’accueil réservé par
les supporters m’a vraiment surpris. J’ai reçu des
centaines de messages d’encouragement. C’est un
honneur pour moi. Je savais que le public be-
louizdadi était spécial mais là je suis en train de
le découvrir. Je sais qu’ils attendent beaucoup de
nous cette saison. Je leurs promets qu’on fera tout
notre possible pour leur donner de la joie et sur-
tout les rendre fiers. »

Islam Tazibt

REBIAI S’EST ENGAGÉ POUR DEUX ANS
« LE TRIPLE CHAMPION D’ALGÉRIE
EN TITRE NE SE REFUSE PAS »

Le Chabab de Belouizdad a connu beau-
coup de mouvements cet été, aussi bien dans
le sens des arrivées que celui des départs. En
effet, plusieurs joueurs ont quitté le club au
terme de la saison dernière : Nessakh, Boule-
khoua, Tariket, Djerrar, Bousseliou, Tabti,
Merzougui, Moussaoui…pour ne citer
qu’eux. Selon une source bien informée, d’au-
tres arrivées seraient envisagées d’ici les deux
prochaines semaines. Outre les jeunes
joueurs qui seront prêtés pour avoir du temps
de jeu, l’on parle ces dernières heures du dé-

part éventuel de Karim Aribi pour le Maroc
où le MAS de Fès lui fait les yeux doux. En
effet, l’avant-centre du CRB qui avait exprimé
son souhait de changer d’air dispose d’une
porte de sortie intéressante. Cela dit, il va fal-
loir convaincre la direction de le lâcher.
La direction ne le bradera pas

Favorable au départ de Karim Aribi au
terme de la saison, la direction du Chabab de
Belouizdad semble avoir changé de position.
En effet, Mohamed Benelhadj a reçu des
échos positifs de Tunis. El Kouki semble très

séduit par les qualités de Aribi et il pourrait
même faire de lui son titulaire en puissance. Il
est donc très peu probable de voir le CRB lâ-
cher un joueur qui pourrait apporter un plus
à l’équipe. Sauf si une offre intéressante arrive
au bureau du président belouizdadi. Effecti-
vement, à défaut d’une offre très alléchante,
le CRB ne bradera certainement pas son
joueur.
Recruter pour libérer

Autre point très important : trouver un
remplaçant pour Karim Aribi. Certes, la di-

rection a déjà engagé Idriss Saâdi et Leonel
Wamba mais Mohamed Benelhadj veut frap-
per un autre grand coup en s’attachant les ser-
vices d’un attaquant africain. Plusieurs
joueurs sont suivis de très près mais pour
l’heure rien n’a été acquis. Karim Aribi, s’il
veut tenter une expérience au Marcos, devra
patienter et prier que le Chabab de Belouiz-
dad trouve l’attaquant tant souhaité. A défaut,
il va falloir se donner à fond pour réussir
enfin sous les couleurs du triple champion
d’Algérie en titre.

ARIBI INTÉRESSE LE MAS FÈS
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Arrivé cet été en pro-
venance du CABBA,
Abdelmalek Abdellaoui
nous parle dans cette
déclaration qu’il nous a
accordée de ces ambi-
tions et ses objectifs
avec les Sang et Or. Déjà
comme un poisson dans
l’eau, il nous dira qu’il
s’est très vite adapté avec
ses nouveaux coéqui-
piers. «Dieu merci, j’ai
été très bien accueilli. Je
me suis facilement inté-
gré, je remercie tous
mes coéquipiers, ils
m’ont facilité mon adap-
tation. Nous avons un
très bon groupe. L’en-
tente entre les joueurs
est vraiment parfaite.
Un bon état d’esprit
règne au sein du
groupe, nous sommes
tous unis. Nous tra-
vaillons tous pour le
même objectif, celui de
rendre les supporters
fiers de leurs équipes.»   

«La concurrence ne
me fait pas peur»

Âgé tout juste de 20
ans, l’attaquant qui est
au début de sa carrière
sera face à une rude
concurrence. Sa mission
de s’imposer n’est pas
simple mais le joueur
est animé d’une grande
volonté pour décrocher
une place de titulaire.
«La concurrence ne me
fait pas peur, elle existe

dans tous les clubs.
Celui qui redoute la
concurrence n’a qu’à
changer de métier, elle
est bénéfique pour le
joueur puisqu’elle lui
permet de redoubler les
efforts et poursuivre sa
progression. Personnel-
lement, je me donne à
fond à l’entrainement,
après, c’est au coach de
décider. Je suis un pro-
fessionnel, peu importe
son choix, je le respecte-
rai.»

«Nous avons les
moyens de réaliser
une bonne saison»

Actifs ces derniers
jours, les Nahdistes ont
déjà assuré les services
de cinq éléments. Ab-
delmalek Abdellaoui es-
time que lui et ses
coéquipiers ont les
moyens pour réaliser
une grosse saison. «Cet
été, j’avais plusieurs pro-
positions mais j’ai privi-
légié le Nasria. Les
responsables m’ont pré-
senté un séduisant pro-
jet sportif. Nous avons
un bon groupe. Nous
avons les moyens pour
réaliser un bon par-
cours. Nous n’allons
ménager aucun effort
pour attendre l’objectif
tracé et procurer de la
joie à nos supporters.»

Propos recueillis par
Rachid C.

ABDELLAOUI «JE ME
SUIS FACILEMENT 

INTÉGRÉ»MENDIL 5e RECRUE

Le Nasria tient sa 5e recrue
estivale. Après avoir tout
conclu avec quatre recrues en
l’espace de quelques semaines
seulement, les membres de la
cellule de recrutement ont
passé la vitesse supérieure
concernant Abdelhamid Men-
dil convoité depuis plusieurs
jours déjà. Présent mercredi
soir au complexe de Bensiam
pour négocier, c’est avant-hier
matin que l’ancien joueur du
CRB a paraphé un contrat de
trois saisons. Malgré son jeune
âge, il aura un grand rôle à
jouer au milieu de terrain du-
rant le prochain exercice où il
devrait être associé à d’autres
joueurs, à l’image de Mounir

Aït L’Hadi et Billel Mokrane. Il
est utile de rappeler qu’Abdel-
hamid Mendil a signé une li-
cence espoir du moment que le
NAHD est interdit de recrute-
ment en raison des dettes au ni-
veau de la CNRL. Les Sang et
Or ne peuvent donc engager
que des joueurs de la catégorie
U21.

Khedis et Bensmaïl sont
derrière sa venue

Il y a quelques semaines nous
avons évoqué le recrutement
d’Abdelhamid Mendil. Au-
jourd’hui, il apparaît, selon une
source proche du club, que c’est
à la demande du premier res-
ponsable de la barre technique,

Saber Bensmaïl et le manager
général Sid Ahmed Khedis que
le milieu de terrain avait opté
pour les Sang et Or. En effet,
selon notre source, le driver du
NAHD qui ambitionnait de
renforcer son milieu de terrain
par des jeunes joueurs, avait
jeté son dévolu sur l’enfant de
Sidi M’hamed après avoir
constaté que ce compartiment
avait besoin d’élément de qua-
lité pour faire face aux matches
du championnat et surtout
pour relancer également la
concurrence avec Mounir Aït
L’Hadi et Billel Mokrane qui,
rappelons-le, ont pris part à
pratiquement toutes les ren-
contres de la phase retour de la

saison passée.

D’autres recrues avant de
boucler le recrutement 

Par ailleurs, on apprend que
le NAHD ne va pas se conten-
ter de cette dernière recrue. On
envisage, en effet, de se renfor-
cer davantage. D’après une
source proche de ce dossier, le
coach cible deux attaquants et
deux défenseurs de qualités
pour pallier les nombreux dé-
parts. Si les négociations avec
des éléments capables de ren-
forcer l’axe central avancent
bien, ce n’est pas le cas avec les
attaquants du moment que les
meilleurs éléments à ce poste
sont tous liés à leurs clubs.

REDJEM : «ON SERA PRÊTS POUR LE NCM»
Arrivé au PAC l’été 2017 en

provenance du CSC, Adem
Redjem fait partie des cadres de
l’effectif paciste. Lors de cette
déclaration qu’il nous a livrée,
le milieu offensif nous a confié
qu’ils seront prêts pour le pre-
mier match de la saison qui les
opposera dans dix jours au
NCM. «Après la première
phase de préparation, nous
nous sommes rendus en Slové-
nie où nous avons effectué un
stage de quinze jours. Nous
avons bien travaillé. Toutes les
conditions étaient réunies, le
programme tracé par le coach
et ses assistants a été appliqué à
la lettre. Certes, nous ne
sommes pas encore à 100 %,
mais nous seront prêts pour la
première rencontre officielle de
la saison.» Interrogé s’ils ont
une idée sur leur adversaire,
notre interlocuteur s’est
contenté de déclarer. «Pour le
moment, non. Nous savons
juste que l’effectif de Magra a
enregistré beaucoup de change-
ments par rapport à la saison
dernière. C’est très important
de débuter la saison par un suc-
cès, c’est pourquoi nous devons
faire le nécessaire pour revenir
à la maison avec un résultat
probant.» 

Reprise demain
Après plus de dix jours pas-

sés en Slovénie plus précisé-
ment la ville de Mirabor pour
préparer la nouvelle saison, c’est
avant-hier que les Jaune et Bleu
sont rentrés au pays. Le pre-
mier responsable de la barre
technique n’a pas hésité à ac-
corder deux jours de repos à ses
hommes qui ont été soumis du-
rant leur séjour à une charge de
travail très élevée. Si tout se dé-
roulera comme prévu, c’est ce
demain après-midi qu’ils de-
vront reprendre le chemin des
entraînements. La session aura
lieu à partir de 17h au stade
Ahmed-Falek à Hydra.

Vers la programmation
d’un ultime test 

Selon une source générale-
ment bien informée, un match
amical est prévu pour le week-
end prochain. Cette confronta-
tion sera la sixième disputée
depuis l’entame des préparatifs
pour la nouvelle saison. Pour ac-
corder la chance à tous ses
joueurs, Francisco Chalo n’a pas
caché son souhait de disputer un
ultime test. Si tout se déroulera
comme prévu, c’est le samedi
face à une équipe de la Ligue 2
Amateur qu’il devra avoir lieu.

R. C. 

LA REPRISE
PRÉVUE POUR

BIENTÔT
Après plusieurs semaines de sus-

pense, l’Olympique de Médéa se rap-
proche enfin du bout du tunnel. Les
membres du conseil d’administration
songent sérieusement à désigner
Mourad Lahlou en tant que directeur
général. Il aura ainsi les pleins pou-
voirs sur le plan administratif ou fi-
nancier en héritant du pouvoir de
signature au niveau de la banque.
Maintenant, les Médéens peuvent se
tourner vers les préparatifs en prévi-
sion de la nouvelle saison. Nous avons
appris d’une source autorisée que la
reprise des entraînements est prévue
pour bientôt. Les responsables s’acti-
vent depuis hier pour boucler le dos-
sier du nouvel entraîneur. Une fois ce
dernier sera nommé, les Olympiens
ne devront plus tarder à se remettre
au travail.

La direction en contact
permanent avec les joueurs  

Ce n’est un secret pour personne,
l’OM a beaucoup souffert lors du pré-

cédent exercice sur le plan financier.
Impayés, les joueurs ont décidé de re-
courir à la chambre de résolution des
litiges afin de réclamer leur argent et
leur lettre de libération pour ceux qui
sont toujours liés avec des contrats.
Interdit de recrutement en raison des
dettes au niveau de le CNRL, Médéa a
décidé de négocier avec les joueurs
pour espérer trouver un accord à
l’amiable et réduire les dettes. Nous
avons appris que les dirigeants sont
en contact permanant avec les co-
équipiers de Mohamed Naâsse La-
raba. En train de s’activer dans tous
les sens, ils auraient déjà convaincu
certains éléments qui ne sont pas
contre l’idée de poursuivre leur aven-
ture avec l’OM de retirer leur plainte.
Tout en promettant de régulariser
une partie de leur situation financière
lors des jours à venir. Une bonne nou-
velle pour les Médéens qui espèrent
garder quelques éléments d’expé-
riences afin d’encadrer les jeunes.

Mohamed A.
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Décidément, la situation com-
mence plus au moi s à s’éclaircir au
Chabeb de Constantine. Ce n’est un
secret pour personne, et comme an-
noncé dans ces mêmes colonnes dans
nos précédentes éditions, le club est
passé par des moments difficiles ces
dernières semaines. Les nombreux
problèmes administratifs ont poussé
plusieurs dirigeants à partir. Selon les
informations en notre possession,
l’ancien président du club, Mohamed
Boulahbib aurait accepté de faire son
retour au club. Notre source précise
que Boulahbib a tout conclu avec les
propriétaires du club. L’ancien prési-
dent du Chabeb de Constantine aurait
remis ses conditions à la direction du
club a ainsi que sa façon de travailler
pour faire son retour à la gestion du
Chabeb. Après les nombreux pro-
blèmes qu’a connu la club sur le plan
administratif ces derniers temps, le
retour de Boulahbib ne devrait que
soulager les milliers de supporters du
Chabeb. Ces derniers, et à quelques
encablures de la reprise du cham-
pionnat, espère voir leur équipe re-
tourver la sérénité pour préparer dans
les meilleures conditions le début du pro-
chain exercice sportif 2022/2023.
Il a rencontré hier matin les pro-
priétaires du club

A en croire une source autorisée, Moha-
med Boulahbib a rencontré hier matin les
responsables d’Abar pour évoquer son retour
au club. Boulahbib a tracé avec les proprié-
taires du CSC la feuille de route en prévision
du prochain exercice sportif 2022/2023. Ce
n’est un secret pour personne, Boulahbib avait
toujours mis en avant certaines exigences
pour pouvoir retrouver la gestion du club.

Ayant trouvé un accord avec les dirigeants du
CSC, Boulahbib aurait donné son accord
pour diriger de nouveau le club. Boulahbib va
donc retrouver le CSC après une absence de
huit années. Rappelons que Boulahbib avait
offert au CSC son premier titre de champion
d’Algérie en 1997. Ainsi donc, Boulahbib s’ap-
prête à relever un nouveau chalenge  au club.
La direction devrait officialiser la
nouvelle dans les toutes pro-
chaines heures

Même si les négociations entre la direction
du club et Mohamed Boulahbib ont atteint un

stade très avancé, rien n’est encore officiel
pour l’instant. L’on se souvient que les évène-
ments se sont enchaînés à vitesse grand V ces
dernières semaines au CSC avec la nomina-
tion et le départ de certains dirigeants, l’affaire
de l’entraîneur tunisien, Kais Yaâkoubi, l’ave-
nir de Madoui à la tête de la barre technique
du club, ainsi que l’affaire, Hadj Kamel. C’est
dire qu’il va falloir attendre l’officialisation de
l’information du retour de Boulahbib au club
par un communiqué officiel du club. Selon
nos informations, ce communiqua devrait
être publié sur le site du CSC dans les toutes

prochaines heures.
Il aura carte blanche dans
la gestion 

Ce qui est certain est que Mohamed
Boulahbib devrait bénéficier de la
carte blanche des propriétaires du
club pour gérer les affaires du CSC.
Outre son titre remporté avec le CSC
en 1997, Boulahbib a réussi à faire re-
monter le club en Ligue 1 en 2010.
Boulahbib va donc devoir mettre son
expérience et ses compétences au pro-
fit du club pour le remettre sur de
bonnes railes et cela à quelques enca-
blures de la reprise du championnat.
Omar Rabah a insisté pour
Boulahbib, Serguine veut
Arama

Selon une source autorisée, le pré-
sident du conseil d’administration du
CSC, Omar Rabah a tranché dès le
départ en faveur de Boulahbib pour
s’occuper de la gestion du club. Cela
se passe au moment où le patron
d’Abar, Serguine aurait voulu  confier
cette mission à Tarek Arama. Autant
dire que tout peut basculer à n’im-
porte quel moment et qu’il faudra at-
tendre l’officialisation de l’information

pour en être certain. 
Abar sous pression

Alors que le retour de Boulahbib au club
semble imminent, force est de constater que
tout peyt encore arriver et un nouveau re-
bondissement n’est pas à écarter. Il faut dire
que les propriétaires du club sont plus que ja-
mais sous pression, En effet, les Sanafirs sont
montés au créneau ces derniers temps pour
faire entendre leur voix, eux qui souhaitent
revoir leur équipe à sa véritable place.

R.O.

BOULAHBIB ACCEPTE
DE REVENIR AU CSC

Le CS Constantine s’est in-
clinée jeudi dernier en ami-
cal face à la JS Kabylie sur le
score d’un but à zéro. Les
Constantinois n’ont pas mon-
tré un beau visage lors de
cette rencontre face à un ad-
versaire mieux organisé et
qui a montré de belles choses
sur le terrain. Devant les
nombreux problèmes admi-
nistratifs du club et l’absence
d’un entraîneur en chef, le
CSC n’a pas réussi à montrer
grand-chose face à la JS Ka-
bylie.
Le Chabeb est passé
à coté de son sujet

Le match de jeudi dernier
est le troisième du genre pour le Cha-
beb depuis le début du stage de pré-
paration en Tunisie. L’on se souvient
que le CSC s’était déjà imposé face à
la réserve du Paradou AC sur le score
de deux buts à un. Le Chabeb a éga-
lement étrillé la formation tunisienne
de l’AS Ain Draham sur le score de
douze buts à zéro. La rencontre de
jeudi face à la JS Kabylie était donc la
troisième au programme de l’équipe
depuis le début de la préparation. Le
Chabeb n’a pas montré grand-chose

sur le CSC en passant complètement
à coté de son sujet. 
Madani s’illustre, Ben-
chaira et Dib ont livré une
bonne prestation

Le défenseur, Mohamed Amine
Madani a été le joueur le plus en vue
du coté du CS Constantine face à la
JS Kabylie. Il a d’ailleurs livré une
bonne prestation en gagnant la plu-
part de ses duels face aux attaquants
de la JSK. L’ancien joueur du NC
Magra n’a donc pas mis beaucoup de
temps pour s’adapter au sein de son

nouveau club et d’en tirer son épingle
de jeu. Pour leurs parts, Dib et Ben-
chaira ont également réalisé de
bonnes  prestations  face à la JS Ka-
bylie.  
L’absence d’un entraîneur
en chef a pesé sur le ren-
dement de l’équipe

Il faut dire que le CS Constantine
a joué sans un schéma de jeu clair
face à la JS Kbaylie. L’absence d’un
entraîneur en chef s’est fait sentir sur
la prestation des coéquipiers de Dib.
De l’avis de tous les supporters du

club, la direction du CSC doit abso-
lument faire vite pour régler ce pro-
blème surtout qu’il ne reste pas
beaucoup de temps avant le début du
championnat.
Certains joueurs n’ont pas
montré grand-chose

Outre le cas de l’entraîneur, force
est de constater que le rendement de
certains joueurs du CSC face à la JS
Kabylie n’a pas rassuré les supporters.
En effet, beaucoup de joueur du CSC
n’ont rien montré du tout face à la JS
Kabylie. Autant dire que la direction
doit renforcer les rangs de l’équipe
par de nouveaux joueurs. 
Deux autres matchs ami-
caux sont prévus face à
l’Olympique de Béja et Al
Arabi

Aujourd’hui, le Chabeb de
Constantine disputera son quatrième
match amical depuis le début de la
préparation. Les coéquipiers de Ben-
chaira croiseront le fer avec la forma-
tion tunisienne de l’Olympique de
Béjà. Le neuf aout prochain, le Cha-
beb bouclera sa série de matchs ami-
caux en Tunisie par une rencontre
face à l’équipe Koweitienne d’Al
Arabi.

R.O.

Un attaquant du 
Burundi proposé au

CSC
A en croire une source

autorisée, certains agents
de joueurs auraient pro-

posé à la direction du CSC
un attaquant du Burundi.

Notre source explique que
les négociations entre els

deux parties n’ont pas dé-
buté en raison du flou qui
plane sur la situation ad-
ministrative du club. Ce-

pendant, tout devrait
s’éclaircir dans les jours à

venir.
Renforcer l’attaque

est une priorité
pour le CSC

Une chose est certaine,
l’effectif du CSC a besoin

d’être renforcer par de
nouveaux joueurs sur le

plan offensif.  Les respon-
sables du club vont devoir
faire vite pour ramener un

nouvel attaquant capable
de résoudre le problème

d’inefficacité dont souffre
l’équipe.  Cela devrait se

faire après la nomination
du nouveau directeur gé-

néral du club. 

LE CSC S’INCLINE EN AMICAL FACE À LA JSK
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Darwin Nuñez et Erling
Haaland. Liverpool et Man-
chester City ont chacun re-

cruté un nouveau numéro 9
d'envergure sur le mercato es-
tival. Et les deux hommes ont
déjà eu l'occasion de s'affron-

ter lors du récent Community
Shield, remporté par les Reds,

avec un but de Nuñez en fin
de match. Critiqué lors de ses

débuts en match amical,
l'Uruguayen a déjà inversé la
tendance et c'est aujourd'hui

plus Haaland qui fait face aux
premiers doutes des observa-

teurs, en raison d'un match
moyen. Est-il armé pour réus-
sir en Premier League ? Lui ne
se met en tout cas pas la pres-

sion, comme il l'a expliqué à
Sky Sports, à trois jours du

premier match de Manchester
City en Premier League, sur la
pelouse de West Ham. « Nous

verrons, pour l'adaptation.
Des gens peuvent prendre du

temps, d'autres peuvent y arri-
ver directement. Nous allons

voir, mais je ne suis pas in-
quiet. C'est la vie d'un footbal-

leur - il faut vivre avec. »
Haaland veut progresser mais ne s'af-

fole pas
Si Manchester City a déboursé 75 M€ pour l'arra-

cher au Borussia Dortmund, il sait qu'il s'agit malgré
tout d'un joueur jeune (22 ans) et perfectible. Mais

Haaland a soif d'apprendre. «
C'est quelque chose que je

dois faire. En tant que jeune
joueur, jouant pour Pep

Guardiola, jouant pour le
meilleur club d'Angleterre, je
dois continuer à me dévelop-

per et à m'améliorer dans
beaucoup de choses. C'est ce
que j'aime beaucoup dans le
football, on peut toujours se

développer, on peut toujours
s'améliorer au jeu. » Et il sait

que pour l'instant, il doit
améliorer son entente avec

ses nouveaux partenaires de
jeu. « L'alchimie sur le ter-
rain avec les autres joueurs

est quelque chose qui viendra
- je ne sais pas si cela prendra
des semaines, des mois, mais
c'est quelque chose que nous

devons développer chaque
jour à l'entraînement. À ce
niveau élevé, vous compre-
nez aussi les gens autour de
vous - il est bon à ceci, il est
bon à cela, il aime jouer au

ballon là-bas », raconte-t-il.
Déterminé, curieux et impli-

qué, Haaland se donne les
chances de réussir en Pre-

mier League. Mais il sait que tout sera plus facile en
trouvant le chemin du but le plus rapidement possi-

ble.

LES PREMIÈRES CONFIDENCES
D'ERLING HAALAND SUR 

SON ADAPTATION

Pogba, Allegri se fie aux médecins
Victime d’une inquiétante lésion au

ménisque, le milieu de terrain de la
Juventus Turin Paul Pogba a failli
connaître une absence de plusieurs
mois et déclarer forfait pour la Coupe
du monde au Qatar. Mais le Français,
sur recommandation médicale, a fi-
nalement décidé d’éviter l’opération et
de se contenter d’une thérapie conser-
vatrice de 5 semaines. Un choix que
l’entraîneur turinois Massimiliano Al-
legri espère payant. "Je ne peux pas
m'exprimer car je ne suis pas méde-
cin et je fais confiance à ce qu'on m'a
dit. Une décision a été prise et il y aura
ces cinq semaines conservatrices où il
travaillera. Quant à nous, nous espé-
rons le récupérer le plus tôt possible",
a souligné le coach de la Vieille Dame jeudi en conférence de presse. Es-
pérons que le Français reviendra en pleine possession de ses moyens.

Pléa 
prolonge
jusqu'en

2025
(off.)

Annoncé dans le
viseur de Marseille et

Nice cet été, l'atta-
quant Alassane Pléa

va rester au Borussia
Mönchengladbach.
Le club allemand a

officialisé ce ven-
dredi la prolongation

de l'international
français pour deux
années de plus, soit
jusqu'en juin 2025.

Carlo Ancelotti est ravi de
l'équipe dont il dispose. Mal-

gré les départs de ses atta-
quants, il n'a pas changé

d'avis et choisira d'utiliser
Eden Hazard en remplace-

ment de Karim Benzema.
Carlo Ancelotti est satisfait

de son équipe actuelle du
Real Madrid. Il n'a ajouté

que deux joueurs à une
équipe qui, il y a quelques

mois à peine, a remporté la
Liga et la Ligue des cham-

pions. Le manque d'atta-
quants n'inquiète pas

l'entraîneur italien. Luka
Jovic et Borja Mayoral sont

partis, Mariano est sur la
touche et il ne reste que Karim

Benzema et Latasa. Malgré
cela, l'idée d'Ancelotti n'a pas
changé. Le transalpin va utili-
ser Eden Hazard comme "9",

dans les cas où l'attaquant
français n'est pas disponible ou

est changé en cours de match.
Une idée qui, pour l'instant,

n'a pas fonctionné en pré-sai-
son. Le Belge a été quelque peu

perdu lorsqu'il a joué en tant
qu'avant-centre, malgré une

possible plus grande mobilité.
Il reste peu de temps au joueur

pour s'adapter, mais, revenu
affuté de ses vacances, il sem-

ble avoir la volonté d'être un
élément pris en compte dans le

projet sportif. 

Isco a disparu des ra-
dars !

Il y a quelques semaines en-
core, on parlait de lui comme

de l'un des grands coups à réa-
liser sur ce mercato. En fin de

contrat avec le
Real Madrid,

Isco était - et est
toujours d'ail-

leurs - disponi-
ble pour 0€. Un
joueur qui sort

de plusieurs sai-
sons sans trop

de temps de jeu
certes, mais avec

un talent qui
n'est plus à

prouver, une ex-
périence du plus
haut niveau qui
peut apporter à

bien des clubs, et
sûrement l'envie

de se relancer. Celui qui n'a
joué que 14 rencontres de Liga

la saison dernière n'a cepen-
dant toujours pas trouvé

chaussure à son pied. Si en
début de mercato il y avait bon
nombre de rumeurs l'envoyant

dans des clubs d'un certain
prestige comme l'AC Milan, le

Betis ou Séville, il n'y a plus
grand chose à signaler ces der-

nières semaines. Le joueur
formé à Valence semble même

avoir disparu des différents
journaux et gazettes mercato.

Isco est exigeant
Négociations en sous-marin

? Pas de clubs intéressés ? Pro-
positions peu intéressantes ?

Comme l'indique Marca, c'est
Jorge Mendes qui se charge de

lui trouver un nouveau club,
puisque l'Espagnol a rejoint

l'écurie Gestifute il y a
quelques mois. Le gros pro-

blème dans les quelques dis-
cussions qu'il y a pu avoir avec

les clubs, c'est le salaire de-
mandé par le principal

concerné. Le joueur touchait
ainsi 10 millions d'euros du

côté du Real Madrid (somme
en brut), ce qui reste assez
élevé pour la majorité des

clubs. D'autant plus qu'il se
montre assez exigeant et sou-

haite rejoindre une écurie dis-
putant une compétition

européenne. Alors que certains
championnats reprennent déjà
ce week-end et que la Liga re-

prendra dans un peu plus
d'une semaine, Isco ne semble

pas vraiment pressé...

ANCELOTTI INSISTE, IL N'Y
AURA PAS UN AUTRE "9"

Cavani joue avec les nerfs de
ses courtisans

Nous sommes le 5
août, la saison reprend
demain pour la plupart
des grands champion-
nats européens et Edin-
son Cavani n'a toujours
pas trouvé de club. Libre
depuis son départ à la fin
de son contrat de Man-
chester United, l'atta-
quant a pourtant de nombreux courtisans. On l'a
cité du côté de Nice mais surtout en Liga et en
Serie A où Villarreal, Monza et la Salernitana lui
ont fait des propositions. C'est justement de cela
dont il est question. Voilà un moment que ces of-
fres lui ont été faites et il joue la montre. Actuelle-
ment en Uruguay où il s'entraîne afin d'être au
mieux le jour de reprendre le chemin de l'entraî-
nement collectif, il attend patiemment qu'une
meilleure opportunité se présente à lui. En réalité,
comme l'affirme Sky Sport Italia, il espère disputer
la Ligue des Champions.
Cavani joue la montre

Bien sûr, le Sous-marin jaune ne lui offre pas
cette possibilité, et encore moins les deux clubs ita-
liens dont l'un est promu et l'autre joue le main-
tien. La formation entraînée par Unai Emery, qu'il
a bien connu au PSG, l'attend pourtant de pied
ferme depuis plusieurs jours maintenant. Un ac-
cord a même été trouvé il y a près de trois se-
maines mais El Matador ne s'est toujours pas
décidé à accorder le grand oui final. La direction
espagnole met donc la pression pour le presser de
se décider, de crainte également que de meilleures
propositions arrivent sur le bureau de son demi-
frère et représentant, Walter Guglielmone. Selon
Sky Italia, Salernitana a aussi fait une belle offre
en proposant un contrat à 3 M€ la saison et sur-
tout une prime de 100 000 € par but inscrit. De
quoi donner envie de marquer à tous les matchs.
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Robert Lewandowski s'est dit
"fier" et conscient du "défi
énorme" qui l'attend au FC Bar-
celone où il a été présenté ven-
dredi au Camp Nou, à une
semaine de la reprise de la Liga.
Recrue-star de l'été, l'attaquant
polonais a été transféré pour
cinq ans le 19 juillet en prove-
nance du Bayern Munich pour
50 millions d'euros. "Je suis très
fier d'être ici (...) C'est un défi
énorme, pas seulement en tant
que buteur, mais aussi pour
pousser les autres joueur à don-
ner le meilleur d'eux-mêmes", a
déclaré le droitier de 33 ans en
conférence de presse. "Je sais
que ces derniers temps n'ont pas
été faciles pour le club (...) mais
je sais que je peux être bien
meilleur à l'avenir avec cette
équipe (...) Nous avons un po-
tentiel énorme", a-t-il ajouté. Le
serial buteur en a également
profité pour envoyer un message
au Real Madrid, le rival honni
du club catalan.  "J’ai hâte de
jouer et je suis prêt à affronter
Madrid. Je sais comment jouer
contre eux. Je sais que leur der-
nière saison a été très bonne,
mais nous sommes là pour les
battre. Je ne pense pas à Madrid
ou à Benzema. C’est un buteur
extraordinaire, il joue en LaLiga
depuis des années mais l’impor-
tant pour moi est de bien jouer
avec le Barça, pas contre lui." Le
Polonais a été acclamé par les
supporteurs sur la pelouse du
Camp Nou, où il s'est adonné
aux traditionnels jongles avec le

numéro 9. Joan Laporta, le pré-
sident du Barça, était présent au
côté de sa recrue et attend beau-
coup de l'ex-serial buteur du
Bayern, auteur de 344 réalisa-
tions en 375 matches lors de ses

8 années en Bavière. "C'est un
jour historique (...) Cette opéra-
tion n'a pas été facile", a rappelé
le dirigeant espagnol. Lewan-
dowski a fait ses débuts sous les
couleurs blaugrana le 24 juillet

lors d'un Clasico amical rem-
porté 1-0 contre le grand rival
du Real Madrid à Las Vegas. Le
FC Barcelone a conclu sa tour-
née américaine par une victoire
2-0 contre les New York Red
Bulls, durant laquelle Lewan-
dowski est resté muet. 

Marcos Alonso tout
proche du FC Barcelone

Fabrizio Romano affirme que
le FC Barcelone est "très proche"
de signer Marcos Alonso, les
discussions entre le club catalan
et Chelsea progressant "très
bien". Durant ce mercato d'été,
le FC Barcelone a déjà déboursé
plus de 150 millions d'euros sur
Raphinha, Koundé et Lewan-
dowski. Et il ne compte pas s'ar-
rêter là. D'autres recrues
devraient arriver d'ici la fin du
mercato, le 31 août prochain.
Selon le journaliste Fabrizio Ro-
mano, le club catalan est très
proche de boucler la signature
de Marcos Alonso, sous contrat
jusqu'en 2023 à Chelsea. Cette
source avance que les pourpar-
lers avec le club anglais avancent
très bien et les termes person-
nels du contrat du défenseur
sont convenus depuis plusieurs
mois, il ne manque plus qu'un
accord total avec les Blues.
Formé au Real Madrid, Marcos
Alonso évolue à Chelsea depuis
six ans et est un élément impor-
tant de l'effectif de omas Tu-
chel. La saison passée, il a pris
part à 46 matchs, dont 39 en tant
que titulaire. 

GUARDIOLA OUVRE LA PORTE À UN
DÉPART DE BERNARDO SILVA !

Bernardo Silva
pourrait quitter
Manchester City
au cours de ce
mercato d'été. En
conférence de
presse à deux
jours du match
City-West Ham,
Pep Guardiola a
confirmé les en-
vies d'ailleurs de
son protégé. Tout
s i m p l e m e n t
éblouissant la sai-
son passée, Ber-
nardo Silva
pourrait quitter
Manchester City cet été. En tout cas, c'est son
souhait.  En conférence de presse, Pep Guar-
diola a confirmé les envies de départ du mi-
lieu de 27 ans. "Pour de nombreuses raisons,
nous devons parfois séparer notre chemin, en
particulier en raison du désir du joueur - c'est
la chose la plus importante. Je veux que les
gens soient heureux d'être ici. Bien sûr, j'ai-
merais que Bernardo puisse continuer ici.
C'est un joueur très spécial dans le vestiaire et
pour moi. Mais honnêtement, je ne sais pas ce
qui va se passer. Il se passera ce qu'il se pas-
sera. S'il reste, c'est parfait, mais s'il doit partir,
le football est comme ça", a-t-il expliqué. L'en-
traîneur espagnol a également confié qu'il n'y
avait pas encore d'offre pour l'international
portugais. "Nous n'avons reçu aucune offre, la
saison dernière non plus. Bernardo est prêt, il
s'entraîne très bien pour dimanche et c'est
tout." À noter que City a déjà perdu Gabriel
Jesus (Arsenal), Zinchenko (Arsenal) et Ster-
ling (Chelsea) cet été, mais a recruté Erling
Haaland, Julian Alvarez et Kalvin Phillips.
Bernardo Silva, de son côté, aimerait rejoindre
le FC Barcelone qui est aussi très intéressé par
sa signature, mais doit d'abord vendre Frenkie
de Jong pour passer à l'action pour l'ancien de
Monaco. 

MERTENS FAIT SES ADIEUX 
À NAPLES

L'attaquant in-
ternational belge
Dries Mertens,
meilleur buteur
de l'histoire de
Naples, a officia-
lisé ses adieux au
club italien après
neuf saisons sous
le maillot azzurro
dans une vidéo
sur les réseaux so-
ciaux.  "Chers Na-
politains, mes
concitoyens. Je
savais que ce jour
finirait par arriver
mais je ne savais
pas à quel point il me serait difficile de dire au
revoir à cette ville qui m'a adopté, aimé, sou-
tenu dans les moments difficiles comme dans
ceux merveilleux", y souligne le lutin belge de
35 ans, face caméra, avec sur les genoux son
fils Ciro né au pied du Vésuve.  L'international
belge (105 sélections, 21 réalisations), en fin
de contrat, n'a pas trouvé d'accord pour pro-
longer avec Naples, dont il est devenu le meil-
leur buteur de l'histoire avec 148 buts toutes
compétitions confondues. Il devance dans la
hiérarchie Lorenzo Insigne (122 buts), lui
aussi parti cet été, Marek Hamsik (121) et
l'icone de la ville Diego Maradona (114).
Celui qui a remporté deux Coupes d'Italie avec
le Napoli (2014 et 2020) aurait refusé une offre
de la Juventus et devrait rebondir loin de la
Serie A, peut-être du côté du Galatasaray en
Turquie, selon des médias italiens.  "Mon dé-
part ne s'est pas passé comme je l'aurais voulu,
mais pour moi ce n'est pas un adieu, seule-
ment un au revoir", assure dans son message
Mertens, qui précise avoir conservé sa maison
à Naples.

LEWANDOWSKI "FIER"
ET CONSCIENT DU "DÉFI"
QUI L'ATTEND AU BARÇA

Fortement courtisé par le FC
Barcelone, César Azpilicueta a
décidé de prolonger de deux
saisons son contrat avec Chel-
sea, soit jusqu'en 2024. C'est la
fin d'un feuilleton. Annoncé
depuis plusieurs mois dans le
viseur du FC Barcelone, César
Azpilicueta va finalement res-
ter à Londres. Le défenseur a
prolongé son contrat de deux
saisons supplémentaires avec
Chelsea, soit jusqu'en 2024.
Alors qu'il aurait pu se retrou-
ver libre en fin de saison passée,
le joueur de 32 ans avait vu son
contrat avec Chelsea automati-
quement prolongé jusqu'en
2023 en vertu d'une clause liée
à un nombre de matchs dispu-
tés. Les Blues l'ont annoncé
jeudi soir sur Twitter. "Cesar
Azpilicueta a signé un nouveau
contrat avec Chelsea, poursui-
vant sa carrière déjà longue de
dix ans chez les Blues pour au
moins deux autres années." Dé-
sireux de rentrer en Espagne où

il était courtisé par de nom-
breux clubs, le capitaine de
Chelsea s'est laissé convaincre
par son entraîneur omas Tu-
chel et a donc décidé de dire
"non" à ses prétendants.  Selon
la presse espagnole, l'ancien
Marseillais a pris sa décision
jeudi matin et l'a annoncée au
Barça et à Xavi.

Marc Cucurella débarque
à Chelsea

Chelsea double Manchester
City et s'attache les services de
Marc Cucurella, le latéral
gauche espagnol qui arrive en
provenance de Brighton.
Considéré comme une cible de
Manchester City, Marc Cucu-
rella s'engage finalement en fa-
veur de Chelsea.  "Suite aux
rapports de nombreux médias
cette semaine, nous pouvons
confirmer qu'un accord a été
conclu avec Brighton et Hove
Albion pour la signature de
Marc Cucurella", peut-on lire

dans le communiqué du club
londonien. Les Blues ont dé-
boursé environ 62 millions
(plus 10 de bonus éventuels)
d'euros pour s'offrir le latéral
gauche, qui était sous contrat
jusqu'en 2026 avec Brighton.
L'international espagnol a signé
un contrat de six ans à Chelsea,
soit jusqu'en 2028. Formé à
l'Espanyol Barcelone puis au
FC Barcelone, le joueur de 24
ans enchaîne les prêts avant de
révéler aux yeux du foot espa-
gnol lors de la saison 2020-21,
dans les rangs de Getafe qui
l'avait acheté au Barça à l'été
2020, contre 12 millions d'eu-
ros.  "Je suis très heureux, c'est
une belle opportunité pour moi
de rejoindre l'un des meilleurs
clubs au monde et je vais tra-
vailler dur pour être heureux
ici et aider l'équipe", a déclaré
Cucurella, qui est d'ores et déjà
disponible pour le premier
match de Chelsea en Premier
League, samedi contre Everton.

CÉSAR AZPILICUETA PROLONGE
JUSQU'EN 2024 À CHELSEA
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